

## 令和4年度 第2回学校関係者評価委員会報告

1 日時 令和5年2月21日(火) 14時30分～15時25分

2 場所 小会議室

3 出席者

有水義博委員, 松山英作委員, 横山佳予子委員, 学校関係者(校長, 教頭, 事務長, 四部主任)

4 各委員からの質問・意見・提言

- ① 生徒の発表を聞いていると学校に誇りを持って生活をしているように感じた。  
本当に良い生徒が育っていると感じた。  
→目標を持ち, 入学前からどのような学びをしたいという意志を持っている生徒たちは大きく育ってくれている。  
→是非, 中学生にも本校のことを紹介し, 入学前からどのような大人になりたいという意志をしっかりと持って入学できるようにお願いしたい。
- ② 先生方の働き方についての変化は見られるようになってきたか。  
→本校は部活動も盛んなので, すべてが勤務時間中にとというのは難しい面もある。しかしながら, 少しずつ時間の使い方などで意識の変革は見られていると考えている。  
→是非, 無理のないような働き方を模索してもらいたい。
- ③ 朝補習等課外学習について検討は進んでいるか?  
→2月までに職員で検討したものを, PTA 理事会で諮り承認していただいた。具体的に4月からは原則的には実施しない方向となります。  
→働き方との兼ね合いもあるが, 生徒の学力の保証についても工夫をお願いしたい。
- ④ 生徒たちが「服装・容儀・交通規則などを, 鹿南高生徒としての誇りを持って行動している。」という項目のプラスの評価が94%というのが驚きである。
- ⑤ 新しいことに挑戦している先生たちの取組が信頼につながっている。

## 信頼される学校づくりのための委員会報告

1 日時 令和5年2月21日(火) 15時30分～16時00分

2 場所 小会議室

### 3 出席者

有水義博委員, 松山英作委員, 横山佳予子委員, 学校関係者(校長, 教頭, 事務長, 四部主任)

### 4 各委員からの意見・提言

- ① 是非, 今年度までのような指導を続けていただいて, 母校を誇りに思うような生徒を多く作り出してほしい。
- ② 来年度は国体や全国総文祭など本校でも活躍してくれる生徒が多く出てくるのではないかと楽しみにしている。是非頑張ってもらいたい。
- ③ 働き方改革についての取組は, 是非ひとりひとりの先生方が意識して取り組んでいただきたい。場合によっては職員の側から研修を行い, 自分のこととして捉えさせる取組も必要かと思う。
- ④ 細かなことではあるが, アルコールチェックなどは行っているか。  
→現時点では行っていない。最近ではコロナ禍でもあり飲酒を伴う会があまり行われておらず意識していなかったが, アフターコロナに向けて元に戻っていくと思うので, そのあたりの対策も考えていきたい。  
→一般企業等は, このあたりの指導に関してはかなり厳密にやっている。是非検討してもらいたい。